



Olchinger Ministranten treffen Kardinal Marx

Beitrag

Im Rahmen einer Wallfahrt am vergangenen Sonntag traf eine Gruppe Olchinger Ministranten in Freising mit Erzbischof Reinhard Kardinal Marx zusammen. Der Kardinal nahm sich Zeit, um mit den jungen Christen ins Gespräch zu kommen.

Anlass der Wallfahrt war der Weltgebetstag um geistliche Berufe, zu dem der Leiter der Münchner Berufungspastoral, Domvikar Klaus Hofstetter, eingeladen hatte. Gemeinsam mit 35 anderen jungen Christen aus der Erzdiözese und dem Olchinger Kaplan Robert Daiser waren die Ministranten dabei auf den Spuren des hl. Korbinian, der heuer vor 1300 Jahren in der Domstadt angekommen ist. Vom Bahnhof führte der Weg zur Korbiniansquelle am Weihenstephaner Berg sowie in den Mariendom. Den Abschluss bildete eine Begegnung im neuen Restaurant des Diözesanmuseums.

Bericht und Foto: Pfarrer Josef Steindlmüller, PV Esting-Olching



Francesca D'emanuele
KONDITORIN



Hochzeitstorten



Rohrdorferstr. 4 1/2
83101 Achenmühle
Telefon: 08032 / 1602
Mobil: 0155 - 10498366

Webseite: www.francescademanuele.de
Mail: mail@francescademanuele.de

Kategorie

1. Kirche

Schlagworte

1. Bayern
2. Kardinal Marx
3. MÄ¼nchen-Oberbayern
4. Olching